

## Senador Sandoval:

# “En la región necesitamos desarrollo, crecimiento y certezas”

**Puerto Aysén.** - “En la región necesitamos desarrollo, crecimiento y certezas”. Así lo señaló el senador David Sandoval, luego de participar en la ceremonia donde la empresa Friosur presentó su primer Reporte de Sostenibilidad e incorporó a su flota el tercer barco, PAM Friosur XI, para potenciar sus faenas pesqueras en la zona.

Al respecto, el parlamentario destacó que la empresa “es la que se está metiendo la mano al bolsillo para generar desarrollo, inversión y crecimiento; tienen una planta espectacular, acaban de incorporar un nuevo barco hielero para las faenas de pesca y toda una tecnología asociada”, agregando que “la región no va a crecer con el bono, con el subsidio, con la franquicia”, sino que por el contrario lo que se necesita es más desarrollo, enfatizando que Aysén lleva muchas décadas con un bajo nivel de crecimiento y eso nos está condenando. La región tiene que entender que no le podemos poner candado porque algunos pocos quisieran que aquí no se hicieran nada, así como tampoco estamos porque se haga cualquier cosa. Aquí hay que ser inteligentes, hoy hay conocimiento e información, hay que respetar nuestro patrimonio ambiental, etc.”, agregó.

En esa línea, el presidente del directorio de Friosur, José Luis del Río, quien encabezó el acto desarrollado en dependencias de EMPORCHA a fines de la semana pasada y que contó con la presencia de autoridades



nacionales, regionales y locales, además de directivos y trabajadores de la empresa, entre otros, señaló que es fundamental “poder propiciar y promover de todas las formas posibles más ahorro y más inversión regional”.

Por lo mismo, señaló que es muy importante “que haya otros empresarios medianos, pequeños y grandes que inviertan y confíen en Aysén”, recalcando que “es fundamental invertir más, pues si no hay inversión no hay

crecimiento”. “Necesitamos más trabajo y mejor futuro para todos los habitantes de Aysén”, concluyó.

Finalmente, el senador Sandoval insistió en que es clave para el desarrollo de la región, poder generar un “gran pacto” que permita a todos los actores vinculados poder generar una visión común sobre lo que necesita Aysén en las próximas décadas.